
践行绿色崛起
做强油茶产业

———访市六次党代会

代表陈世法

“听了王书记所作的报告， 我深感振
奋、备受鼓舞！”谈及参会感受，市六次党代
会代表、 河南省联兴油茶产业开发有限公
司董事长陈世法说。

“市委工作报告提出， 要把握好重大
机遇叠加期、跨越赶超关键期 、绿色崛起
黄金期、深化改革突破期 ，提出力争在实
现‘两个更好’上、在加快绿色发展上 、在
乡村振兴上等方面走在前列，这些新部署
让我倍感振奋，也深感责任重大！ ”陈世法
补充道。

牢记习近平总书记到司马光油茶园视

察调研提出“路子找到了，就要大胆去做”
的殷殷嘱托， 陈世法一心想把油茶产业做
大做强。

“树立绿色发展理念、壮大绿色油茶
产业，恰逢其时 。 站在新起点上 ，我切实
感受到，信阳油茶产业发展迎来了更加崭
新的 ‘春天’， 不仅是因为今年油茶喜获
大丰收，更是因为新一届市委领导班子的
政治站位和深切关怀，出台了鼓励油茶产
业发展的整体规划和实质举措 。 不久前
《信阳市加快油茶产业高质量发展实施方
案》 也出台， 这让油茶人目标更明确、步
子更坚定！ 下一步，我们要着力做好油茶
精深加工。 ”面对新发展目标 ，陈世法满
怀信心。

据了解，去年年初，联兴公司年加工 3
万吨油茶籽的冷榨冷提生产线正式投产，
解决了油茶农“卖油茶籽难”的问题，大大
激发了种植动力；2020 年 12 月，用油茶籽
饼、 油茶花研发生产的 7 大系列 11 个单
品的“玉肌汉方 ”牌日化护肤品也正式上
市……一步步迈进、一步步收获。

陈世法说：“回去后， 我要让这次会议
精神在联兴落地、落实、落细，按照会议要
求，着力构建油茶产业链，努力形成拳头产
品和优势产业， 为老区奋力实现 ‘两个更
好’贡献新的力量！ ”

本报记者 王凌云
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中国共产党信阳市第六次代表大会

要要 闻闻

市第六次党代会主席团举行第二次会议

本报讯 （记者 邹 乐 ）9 月 27
日， 中国共产党信阳市第六次代表
大会主席团举行第二次会议。

会议由大会主席团常务委员会

委员王东伟主持。 大会主席团常务
委员会委员蔡松涛、 孙巍峰、 曲尚
英、卢锡恩、谷昌豪、黄钫、崔玉明、

李征、曾辉、杨进、秦保建出席会议。
会议听取了大会秘书处关于各

代表团审议市第六次党代会报告 、
市纪委工作报告情况的汇报； 听取
了孙巍峰同志关于六届市委委员 、
候补委员、 市纪委委员和出席省第
十一次党代会代表候选人预备人选

的说明； 通过了提交各代表团酝酿
的六届市委委员、候补委员、市纪委
委员和出席省第十一次党代会代表

候选人建议名单； 通过了提交各代
表团讨论的大会选举办法 （草案）；
会议还布置了各代表团推荐监票人

的工作。

9 月 27 日，中国共产党信阳市第六次代表大会主席团举行第二次会议。 本报记者 华 祯 摄

市第六次党代会主席团举行第三次会议
本报讯 （记者 胡瑜珊）9 月 27

日下午， 中国共产党信阳市第六次
代表大会主席团举行第三次会议。

会议由大会主席团常务委员会

委员王东伟主持。 大会主席团常务
委员会委员蔡松涛、 孙巍峰、 曲尚
英、卢锡恩、黄钫、崔玉明、李征、曾
辉、杨进、秦保建出席会议。

会议听取了孙巍峰同志关于各

代表团酝酿六届市委委员、 候补委
员、 市纪委委员和出席省第十一次
党代会代表候选人建议名单情况的

汇报，通过了六届市委委员、市纪委
委员和出席省第十一次党代会代表

预选候选人名单。
会议听取了孙巍峰同志关于各

代表团讨论大会选举办法 （草案 ）
情况的汇报 ，通过了大会选举办法
（草案）。

会议通过了市第六次党代会

总监票人 、副总监票人 、监票人建
议名单。

会议宣布了总计票人、 计票人
名单。

为新时代实现“两个更好”贡献力量
我市干部群众热议市第六次党代会胜利召开

本报讯（记者 李 海）9 月 26 日
上午， 中国共产党信阳市第六次代
表大会在百花之声隆重开幕， 全市
各地干部群众通过报纸 、 广播 、电
视、网络、新媒体等多种途径收听收
看大会盛况。 王东伟同志代表中国
共产党信阳市第五届委员会向大会

作题为《加快老区振兴 加速绿色崛

起 为新时代实现“两个更好 ”而努
力奋斗》的报告。

王东伟代表市委， 号召全市各
级各部门和社会各界： 踏上第二个
百年奋斗目标新的赶考之路， 奔向
共同富裕的美好明天， 全市上下要
更加紧密地团结在以习近平同志为

核心的党中央周围，牢记嘱托、不负

韶华，在加快老区振兴上奋勇争先，
在加速绿色崛起上更加出彩， 为新
时代实现“两个更好”而努力奋斗！

报告鼓舞人心、催人奋进，迅速
在全市广大干部群众中激发起强烈

反响———
市“万人助万企”第七服务工作

组组长梅建新一大早就打开了信

阳日报客户端，实时收看党代会图
文直播 。 他告诉记者 ：“报告站位
高、主题明、立意新、文风实。 过去
五年的成就实事求是 ，未来五年的
发展蓝图振奋人心 ，尤其是 ‘实施
产业振兴十大工程 ’廓清了发展的
思路、明确了前进的方向 。 作为助
企服务干部，感到更应立足本职，真

抓实干，为企为民服务，为优化营商
环境贡献力量。 ”

“报告中提到要‘研究开发红色
文创产品， 谋划建设红色影视剧实
景演出场所，让红色文化更加鲜活，
打造薪火不熄、 永放光芒的红色精
神家园 ’， 更加激发了我们高校师
生的创作热情 。 ”信阳师范学院传
媒学院青年教师井忠勇告诉记者 ，
该院师生为献礼建党 100 周年排
演的党史题材话剧 《大别山上红旗
飘 》 已在全市各地进行了多场演
出，获得了广泛好评 。 师生们将深
入挖掘大别山精神的丰富内涵和

时代价值 ，讲好红色故事 ，让红色
文化更加鲜活。


